



Diputados reaccionan al paquete de iniciativas de reformas constitucionales

Si hay tres iniciativas que pudieran pasar y cumplir todos los trámites, no solo en la Cámara de Diputados, también en el Senado de la República y la mitad más uno de los Congresos locales, habrá sido un triunfo de Andrés Manuel López Obrador. El coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira, advirtió que nadie se va a oponer a dar el sí a pensiones y salarios, siempre y cuando los recursos no salgan de fideicomisos de otros poderes, como viene en el texto de una de las iniciativas.

Por su parte, en un comunicado, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Jorge Romero, explicó cuál es el destino de cada una de estas reformas: Primero, que llegue a la Mesa Directiva, después una sesión ordinaria donde se le dará publicidad, pasará a la Jucopo antes de enviarlas a comisiones y ahí dividirán cuáles son las viables y cuáles las verdaderamente imposibles. La bancada del PRD, en voz de su coordinador, Francisco Huacus Esquivel, advirtió que defenderán las instituciones ante la embestida del Ejecutivo federal.

<https://drive.google.com/file/d/1CPxVTodBJtjjLcNFftTJM2ShwtaGD0hR/view>